

Federal Mogul spendet für Lebenshilfe

Seit 40 Jahren spendet das Friedberger Unternehmen Federal Mogul für die Lebenhilfe. Diesmal sind 3880 Euro zusammengekommen. Die Mitarbeiter der Firma sammelten 2730 Euro, die Geschäftsführung legte 1150 Euro drauf. Die Spenden gehen an das Kinderheim Friedberg und an die Lebenshilfe Aichach-Friedberg: (von links) Herbert Behmenburg (Vorsitzender Lebenshilfe), Betriebsratsvorsitzender Roland Schötz, dessen Stellvertreter Thomas Kraus sowie Lebenshilfe-Geschäftsführer Konrad Schwegler.

01 01 01 01